

Am 9. April 2016 ist unser langjähriger Kollege und ehemaliger Direktor des Instituts für theoretische Physik

Prof. Dr. Peter Hasenfratz

im Alter von 69 Jahren verstorben. Prof. Hasenfratz hat durch seine bahnbrechenden wissenschaftlichen Arbeiten zur Quantenfeldtheorie zum weltweit guten Ruf unseres Instituts massgeblich beigetragen. Viele Generationen von Studierenden haben von seinen sehr klaren Vorlesungen profitiert. Gleichzeitig hat er durch seine bescheidene und menschliche Art die freundliche Atmosphäre des Institutslebens wesentlich geprägt.

Wir trauern um einen aussergewöhnlichen Kollegen und drücken den Angehörigen unser tief empfundenes Mitgefühl aus.

Institut für theoretische Physik der Universität Bern